

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## El Gobierno de Navarra concede 70.000 euros a la asociación Teléfono de la Esperanza

*Se subvencionan gastos de contratación de personal, de actividades y de funcionamiento*

Jueves, 13 de junio de 2013

El Gobierno de Navarra ha concedido 70.000 euros a la asociación [Teléfono de la Esperanza](#) para financiar sus gastos de contratación de personal, de actividades y de funcionamiento durante el presente año.

Así se desprende del convenio de colaboración que han firmado recientemente la directora gerente de la Agencia Navarra para la Autonomía de las Personas, Gemma Botín, y el presidente esta entidad, Carlos Gaspar, en presencia del coordinador de programas del Teléfono de la Esperanza, Alfonso Echávarri.



De izda. a dcha.: Echávarri, Gaspar y Botín.

El Teléfono de la Esperanza es una asociación de iniciativa social, voluntaria, apolítica y aconfesional que trabaja con personas en situaciones de crisis grave y urgente. Esta entidad ofrece a sus usuarios una atención encaminada a que superen sus problemas y también impulsa cursos de formación y autoayuda.

Concretamente la actividad de esta entidad se divide en tres grandes áreas. La primera de ellas es la de "Intervención en situaciones de crisis", la segunda es "Promoción de la calidad de vida emocional", y la tercera es "Enseñando a ayudar". Algunas de las acciones que realiza el Teléfono de la Esperanza son el servicio de urgencia por teléfono las 24 horas de todos los días, talleres y cursos para crisis específicas, la cena de Nochebuena para personas solas, formación en atención a crisis suicidas y seminarios de orientación telefónica.